

Tinder y LUCHADORAS MX se unen para lanzar una Guía de Citas Seguras para mujeres y disidencias en México

Recomendaciones y consejos para tener citas de forma segura, hechos por mujeres para mujeres en México

CDMX, 23 de Mayo del 2024 - Tinder, la aplicación más popular del mundo para conocer personas nuevas, anunció hoy el lanzamiento de su [Guía de Citas Seguras para Mujeres y Disidencias](#) en México en colaboración con [LUCHADORAS MX](#),^{*} colectiva feminista local dedicada a promover los cuidados digitales entre mujeres y disidencias. Tinder ha estado trabajando estrechamente con LUCHADORAS MX para usar y aplicar los conocimientos, la investigación y la experiencia de la colectiva en la intersección de la tecnología y la violencia contra las mujeres para informar al público sobre las características esfuerzos de seguridad de Tinder a medida que la marca en México continúa evolucionando y creciendo.

De acuerdo con una encuesta realizada por Tinder en México, 68% de lxs jóvenes (18-25) dice estar más abiertx a conocer nuevas personas a través de apps de citas, más de la mitad de 2,000 encuestadx admite no conocer bien todas las funciones de seguridad que Tinder ofrece.¹ La Guía de Citas Seguras para Mujeres y Disidencias de Tinder, tiene como objetivo proporcionar consejos útiles, reflexiones y recomendaciones dirigidas a mujeres y disidencias para tener citas en línea de manera más segura y así, ayudarlas a evitar posibles engaños y riesgos digitales para que lxs usuarixs puedan disfrutar no solo de una experiencia más segura, sino también más placentera en Tinder. La Guía de Citas Seguras para Mujeres y Disidencias estará disponible en [Tinder](#) y los sitios y redes sociales oficiales de LUCHADORAS MX.*

"Las experiencias en línea no han sido fáciles para todas las mujeres, ya que las estructuras patriarciales que nos han violentado históricamente, se cuelan en las tecnologías, y esto ha podido llegar a las apps de citas. Promover reflexiones colectivas e interseccionales sobre cómo construimos espacios seguros en línea es clave para caminar hacia experiencias más seguras, divertidas y desde la corresponsabilidad cuando nos vinculamos con otrxs en Tinder", dice **Alicia Reynoso, responsable de Incidencia Estratégica en LUCHADORAS MX**.

"En Tinder, reconocemos que sentirse segurx es personal y difiere entre cada usuarix, por lo que nuestros esfuerzos de seguridad se basan en ayudar a prevenir, intervenir e interrumpir daños potenciales. Invertimos constantemente en formas de mantener segurxs a lxs usuarixs mientras usan Tinder, incluido un conjunto sólido de funciones de seguridad, educación dentro de la app y hoy, entendiendo el contexto local de México con el acompañamiento de valiosxs expertxs como LUCHADORAS MX, tenemos esta nueva Guía hecha por mujeres para mujeres", mencionó **Rodrigo Fontes, VP Global de Marketing en Tinder**.

Tinder alienta a lxs usuarixs a reportar y bloquear cualquier cuenta sospechosa u otrxs usuarixs que tengan un comportamiento inapropiado o que incumplan de otra manera sus [Reglas de la Comunidad](#) o los [Términos de Uso](#). Lxs usuarixs pueden reportar cualquier perfil independientemente de si han hecho match con ellxs o no. Para reportar a alguien, deberán desplazarse hacia abajo dentro del perfil y hacer tap en [Denunciar](#). El año pasado, Tinder anunció la actualización de su [proceso de denuncia](#) para garantizar que lxs usuariox pudieran realizar esta acción más fácilmente.

Puedes consultar nuestras [Reglas de la Comunidad](#) y los [Consejos de Seguridad para las citas](#) y echar un vistazo a los ejemplos de infracciones y más información útil.

[AQUÍ](#) puedes encontrar la [Guía de Citas Seguras para Mujeres y Disidencias](#) y, para obtener más información sobre las funciones de seguridad de Tinder, visita [aquí](#).

###

*Nota para el editor: El sitio web oficial de LUCHADORAS MX se encuentra en etapa de migración, próximamente les compartiremos el nuevo enlace.

¹ Encuesta realizada a 2,000 personas (hombres y mujeres) de 18-25 años en CDMX, Monterrey y Guadalajara comisionada por Tinder a Mandarina In en febrero de 2023.

ACERCA DE LUCHADORAS MX

LUCHADORAS MX es una colectiva feminista que trabaja por la transformación personal, social, política y colectiva en los espacios digitales y físicos. Busca impulsar la autonomía, el consentimiento, la privacidad, el placer sin riesgo, la dignidad, la libertad de expresión y de tránsito, la creación y el acceso a la información, y la construcción de, con y para todos. Visita nuestras redes sociales: Instagram [@luchadoras.mx](#) | Facebook [Luchadoras](#).

ACERCA DE TINDER

Lanzada en 2012, Tinder es la aplicación más popular del mundo para conocer gente nueva y ha sido descargada más de 530 millones de veces y creado más de 75 mil millones de "matches". La aplicación está disponible en 190 países y en más de 45 idiomas. Más de la mitad de todos los miembros tienen entre 18 y 25 años. En 2022, Tinder fue nombrada una de las empresas más innovadoras del mundo por Fast Company.

Additional assets available online:  [Photos \(1\)](#)  [Documents \(1\)](#)

https://mx.tinderpressroom.com/guia_de_citas_seguras_tinder